

南郷小学校の教育目標

豊かな心と自ら学び考える力をもち、たくましく生きる児童の育成

くろしお

日南市立南郷小学校通信 No.12

平成26年3月24日 文責：校長

卒業、進級おめでとう

3月25日62名の6年生が、この南郷小を卒業します。卒業証書授与式に向けて、練習しているところです。

卒業生は、たいへん元気があり、いざという時には、驚くほどのエネルギーを發揮してがんばる力をもっていました。他校の6年生といっしょに競った水泳記録会や陸上教室でも、「南郷小ここにあり」という存在感を見せてくれる頼もしい6年生でした。校内の活動でも、笑顔で行動でき、好感がもてました。

中学校でも、パワーを発揮していろいろなことに挑戦してくれると期待しています。

お別れ遠足

3月7日には、ハートフルセンターへ、遠足に行きました。

6年生は、1年生とてをつないで歩きました。1年と6年、2年と5年、3年と4年と3つのコースに別れて歩きました。途中、ゴミ拾いもしました。

到着すると、じゃんけんゲームやイントロクイズなどを全校で楽しみました。学級全員で協力するボール送りゲームもしました。

その後、全校が思い思いに遊びました。昼食前、昼食後とたっぷり遊びました。戸外でこれほど遊ぶことは、ほとんどないので、みんな満足げでした。

お弁当の日ということで、何らかの形で弁当作りに関わり、自慢げにおいしそうに食べていました。楽しい1日で、6年生にとっても思い出の一つとなりました。



お別れを惜しんで

お別れ会

6年生が、これまでお世話になった先生方を招いて、お別れ会を開いてくれました。

学校支援コーディネーターの矢野さんや、現在育児休業中の齊藤先生にも来ていただきました。

それぞれの班で、会食のための飲み物やお菓子等を協力して準備してくれていました。



3月の参観日でも、保護者のみなさん見せられた児童一人一人のとておきの写真や名前の由来等を紹介するDVDも見せてもらいました。保護者のみなさまの我が子への愛情もいっぱい詰まったものでした。

6年生らしい、楽しくて心のこもったお別れ会でした。

3月6日には、6年生のバイキング給食でした。南郷小学校の給食室で作られた給食を食べるのも、残り少なくなりました。しっかりと味を覚えておいてくれるといいなあと思います。

えびフライ、チキンカツ、フレンクフルト、クレープ、タルト、ケーキ等の中から好きなものを選んで食べました。笑顔いっぱいの給食でした。



卒業生、中学でも前進して下さい

たくさんの方々に お世話になりました

PTA役員の皆様

南郷小学校の保護者のみなさんを代表して子ども達のため、南郷小のために、多くのことを企画、実施していただきました。夜に集まってもらったり、休みの日に学校へ来たりただいたりと、献身的に動いていただきました。

子ども達が、元気になる活動、親子のふれあいを大切にした活動、子ども達の安全を守る活動、学力や生きる力を高める活動、学校での活動ぶりを地域や保護者のみなさんに広報する活動と多岐にわたっていました。

平成26年度も新しい役員さんが決定して、また活動していただくことになります。

お力を貸していただきありがとうございました。

朝の交通指導



暑い日も寒い日も、交差点に立って児童の安全見守りをしてもらっています。直接、児童の命とつながることで、気苦労やご心配をたくさんおかけしました。

元気な声でいいさつしてもらって、子ども達も元気にいいさつを返そうという気持ちがわいてきたようです。

南郷小学校は、多くの方々に支えられて、教育活動を進めることができました。今回、紙面の都合上、掲載できなかった方々も本当にありがとうございます。これからも、ご支援をどうぞよろしくお願いします。

【生活目標】

明るいいいさつ、元気な
返事をしよう



【保健目標】

健康診断を正しく受けよう

【給食目標】

準備や片づけの仕方をおぼ
えよう

学校支援地域ボランティア

コーディネーターの矢野さんに、いろいろな方々に連絡をとっていただいて、子ども達は、たくさんの体験をすることができました。

南郷で水揚げされたカツオを使った料理や、学校の畑で栽培した野菜を使っての料理。たくさん食べました。飴肥杉を使っての木工、お手玉やコマ、メンコなどの遊びなど、家では経験できないこともしました。また、海にもぐったり、海中を眺めたりと他の学校では、とてもできないことも体験しました。

ボランティアで、児童の安全見守りのために何度も学校へ足を運んで下さった方々、本当にお世話になりました。お陰で、事故なし、けがなしでした。

ぐりとぐら



金曜日の朝は、読み聞かせを、児童は楽しみしていました。目をキラキラさせて集中して聴いていました。「ぐりとぐら」のみなさんの姿に刺激されてか、中学生になったら「どんぐりの会(読み聞かせ)」に入りたいという希望をもつ6年生が増えました。

教育活動を進めることができました。今回、紙面の都合上、掲載できなかった方々も本当にありがとうございます。これからも、ご支援をどうぞよろしくお願いします。

4月の行事予定

- 4月 4日 新任式 始業式
10日 入学式
17～30日 家庭訪問
20日 参観日 PTA総会
21日 振替休日
22日 全国学習状況調査
22,23日 日南市総合学力調査
29日 昭和の日

